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☆3・4 年生が移動販売車の見学に行きました（6 月 30 日＜木＞）☆ 
 ６月３０日（木）、３・４年生が総合的な学

習の時間に白川郵便局前に販売に来てい

る移動販売車の見学に行きました。お昼の

11 時すぎということもあり、近所の皆さんがた

くさん買物にみえていました。子どもたちが事

前に考えてきた質問を、お店の人にしていま

した。子どもたちは、「移動販売車で売られて

いる商品は、スーパーで売られているものと

ほとんど変わらないということ」「白川地区で

8 か所まわっていること」などをお店の方から

の回答で知ることができました。 

 

☆3 年生が亀山市役所を訪問しました（7 月 6 日＜水＞）☆ 
  ３年生が社会科の授業で、亀山市役所

を訪問しました。市役所では、1 階の各窓口

を見学した後、選挙管理委員会、亀山市

議会議場や、市長室にも訪問させていただ

きました。市長室では、櫻井市長に対応して

いただき、子どもたちは、ソファーに座らせて

いただいたり、市長室の窓から亀山の街を

見せていただいたりしました。また、亀山市議

会議場では、議員の方に実際の市議会の様

子を再現していただくなど、市役所では貴重な

時間を過ごすことができました。市長をはじめ、

対応していただきました市議会議員の皆様、

市役所職員の皆様、本当にありがとうござい

ました。 

 

「であい ふれあい そして未来へ」 ～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～ 
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☆第 2 回「すみがくタイム」が行われました（７月４日＜月＞）☆ 
7 月 4 日（月）の５限目の「すみがく」タイムでは、ものの感じ方は、人そ

れぞれであり、そのそれぞれの思いを尊重することの大切さを学習しました。

縦割り班を２つのグループにわけ、「みんながそれぞれ、えがになるもの・

こと・とき」について、それぞれ意見を出し合いました。そのあと、グルー

プの意見を交流し、人によって、感じ方は様々であることを実感しました。

最後に「自分の感じ方も、友達の感じ方も、大切にできるといいね」と全員

で確認し授業を終えました。 

☆第 2 回学校運営協議会が行われました（７月７日＜木＞）☆ 
 第２回学校運営協議会では、前回の会議以降の学校での行事・体験活動の

報告を行いました。地域の皆様には、学校環境整備や子どもたちの総合的な

学習の時間の活動など、様々な面でお世話になっております。年度当初に確

認させていただいた教育課程（計画）に則り、活動を進めてきたことを学校

長より報告させていただきました。 

 そのあと、PTA が亀山市や関係部局に要望する予算要望事項、通学路改善要

望を紹介させていただきました。また、今年度は学校運営協議会から、校内

の樹木の伐採（校内のイチョウの木 2本、運動場フェンス外の杉の木）やフラ

ワーロード信号から学校までの道路拡幅を要望させていただくことを承認い

ただきました。 

 なお、PTA の予算要望事項（重点要望項目）、通学路改善要望は、以下の通

りです。 

＜PTA予算要望事項（重点要望項目）＞ 
１， 円滑な学校運営及び複式授業解消のための常勤講師の配置 

２， 運動場の改修・整備(暗渠排水) 

３， 学級園の畑の檻の改修 

＜PTA通学路改善要望事項＞ 
１，（１） 路線名      市道川崎白木線           

（２） 町名等      亀山市小川町地内 

（３） 要望する整備内容 ① 標識の設置 

（赤色ポール、路上のイメージハンプ表示、看板のかけかえ等） 

② 交通取り締まり  

２、（１） 路線名      市道上白木学校線 

（２） 町名等      亀山市白木町地内 

（３） 要望する整備内容  階段付近の整備 落ち葉の除去  

階段段差の解消 柵の新設延長と修理  

３、（１） 路線名       市道川崎白木線           

  （２） 町名等       亀山市白木町地内 

（３） 要望する整備内容  横断歩道の設置「児童に注意」の看板の設置 


